

## ANNONCES PAROISSIALES

Lundi 14 septembre	18h00 Messe
Mardi 15 septembre :	11h00 et 18h00 Messes 15h30 -17h30 Inscriptions du catéchisme
Mercredi 16 septembre :	11h00 et 18h00 Messes 18h45 Répétition de la Chorale
Jeudi 17 septembre :	11h00 et 18h00 Messes 9h00 Conseil pastoral à Jeanne de France 18h30 Equipe liturgique
Vendredi 18 septembre :	11h00 et 18h00 Messes 17h00 Adoration eucharistique
Samedi 19 septembre :	11h00 et 18h00 Messes
Dimanche 13 septembre :	9h00, 10h30 et 18h00 Messes

### RENTREE DU CATECHISME :

Les inscriptions sont prises à l'accueil de Notre Dame chaque jour du lundi au vendredi de 9h30 à 11h30 et de 15h00 à 17h30.

Les **mardis 8 septembre et 15 septembre**, à la salle paroissiale, 23 Rue Paganini de 15h00 à 16h30

La **RENTREE du CATECHISME se fera le mardi 22 septembre, à la sortie des classes.** Salle Pastorale, 23 Rue Paganini.

**SPECTACLE** : « **Sœur Emmanuelle, confessions d'une religieuse** » sera donné par l'actrice Françoise THURIES, le vendredi 25 septembre à 20h30, dans la Basilique. Entrée gratuite.

**L'actrice Françoise THURIES incarne Sœur Emmanuelle au Théâtre. Elle viendra donner ce spectacle à la Basilique Notre Dame le vendredi 25 septembre à 20h30. La mise en scène est de Michaël LONSDALE, le**

**« frère Luc » des moines de Tibhirine.**

Figure universelle du XXème siècle, Sœur Emmanuelle a marqué le monde par sa générosité. L'actrice Françoise THURIES relève le défi de l'incarner au théâtre....

Ce solo théâtral mené de main de maître par Françoise THURIES, nous invite à découvrir la vie de Sœur Emmanuelle. De la petite fille endeuillée, à l'adolescente tourmentée en passant par la jeune profès enthousiaste jusqu'à l'arrivée au Caire et l'appel des pauvres.

On y découvre une femme engagée, pleine d'humour et prête à soulever des montagnes vers

sa quête d'un monde plus juste. Mais aussi, une femme ouverte sur le monde, avec ses doutes et sa volonté d'unir les peuples. *Entrée libre*



# LE LIEN

## N° 267

Basilique Notre Dame ☎ 04 93 88 73 63

Site : notredame-nice.com

Courriel : notredame.nice@orange.fr

## 24° DIMANCHE ORDINAIRE – 12-13 SEPTEMBRE 2015

Les lectures bibliques de ce dimanche nous parlent de la foi. Nous avons tout d'abord le témoignage d'Isaïe. En lisant ce texte, nous pensons aux prophètes qui doivent faire face à des adversaires violents. Mais malgré les difficultés, ils restent fidèles à leur mission. Ils sont obligés de ramer à contre courant. Ils sont victimes d'outrages et de crachats. Mais Isaïe ne se décourage pas car, dit-il, "le Seigneur vient à mon secours... Il prend ma défense ; qui donc me condamnera ?" Les chrétiens d'aujourd'hui doivent aussi ramer à contre courant pour rester fidèles à leur foi. Ils sont affrontés à l'indifférence et à la dérision. C'est dans ce monde tel qu'il est que nous avons à témoigner de notre foi. Pour beaucoup, cela va jusqu'au sacrifice de leur vie. Mais leur confiance en Dieu reste inébranlable. Ils ont la ferme conviction que le mal et la violence n'auront pas le dernier mot. C'est l'amour qui triomphera.

Dans sa lettre, saint Jacques nous invite à accueillir cet amour qui est en Dieu. Mais il ne suffit pas d'avoir la foi dans le cœur. Nous ne pouvons pas nous contenter de belles paroles. La foi qui n'agit pas est morte. Nous ne pouvons pas nous dire disciples du Christ si nous n'agissons pas en conséquence. Cet engagement doit se traduire par un service effectif des autres. Seuls les actes disent la vérité de nos paroles. Un jour, Jésus a dit : "ce ne sont pas ceux qui disent Seigneur, Seigneur qui entreront dans le Royaume des cieux mais ceux qui font la volonté de mon Père. Dans l'Évangile, nous trouvons Jésus à Césarée de Philippe en plein territoire païen. Il marche dans la campagne et il interroge ses disciples : "Pour les gens qui suis-je ?" Son ministère a connu un grand succès. Il a manifesté une bonté extraordinaire à l'égard des malades, des pécheurs et des exclus de toutes sortes. Sa puissance a beaucoup impressionné les gens qui le voyaient. Alors son se demande qui est ce personnage à la fois si puissant et si bon.

Mais voilà qu'arrive une question un peu provocante : "Et vous, que dites-vous ? Pour vous qui suis-je ?" La réponse de Pierre semble la meilleure : "Tu es le Christ." Cette affirmation est porteuse de toutes les espérances du monde juif. On attendait un Messie qui libérerait le pays de l'occupant étranger. Il rétablirait la royauté en Israël. Avec lui, ce serait l'avènement du règne d'un Dieu puissant et fort. "Tu es le Christ" dit Pierre. Cette réponse est bonne mais elle a des limites. Les mots ne suffisent pas. Il faut que notre vie soit en accord avec nos paroles. Jésus montre à Pierre et à chacun de nous le décalage entre notre pensée et celle de Dieu. Dans l'Évangile, il annonce qu'il va souffrir, être rejeté et condamné à mort par les autorités. Pierre ne s'attendait pas à une telle révélation. C'est vrai pour nous aussi. Le Christ n'est jamais celui qu'on imagine.

